



Sozialdemokratische Partei
Pratteln



Pratteln, 22.02.2022

Postulat:

Beheiztes Becken im Sandgrubenbad Pratteln

Wer kennt das nicht: schönes Wetter, aber Wasser zu kalt – das lädt nicht zum Verweilen ein. Immer mehr Schwimmbäder, auch in kleineren Gemeinden, werden für die Übergangszeiten und auch für kühle Sommer beheizt. Dazu kann man umweltschonende Technologien, wie Solaranlagen, Wärmepumpen, Holzschntzelheizungen und andere verwenden.

Auf 25 Grad aufgeheiztes Wasser – und schon kann die Bevölkerung die bestehende, schöne und grosse Anlage an deutlich mehr Tagen nutzen. Auch für Schulen kann der Schwimmunterricht si bedeutend attraktiver gestaltet und ausgeweitet werden.

Für Pratteln würde dies ein echter Mehrwert und für potenzielle Zuzüger ein Entscheidungsargument bringen. Ebenso wertvoller Beitrag für die Gesundheit und Schwimmkompetenz der Bevölkerung sowie zur .

Auftrag an den Gemeinderat:

Der Gemeinderat prüft die Kosten für die Umrüstung des 50m Beckens der bestehenden Schwimmbadanlage der Gemeinde Pratteln.

Der Gemeinderat überprüft, ob eine derartige Umrüstung durchgeführt werden kann.

Für die SP-Fraktion

Andreas Moldovanyi
Elektronisch visiert